

Heiraten in der Hedwigskapelle

Für Trauungen in einem außergewöhnlichen Rahmen steht dem Brautpaar hier ein besonderes Ambiente zur Verfügung. Die Hedwigskapelle am Ende der Hermannstraße in Oerlinghausen wurde kürzlich renoviert und modernisiert. Weltliches und Kirchliches wurden dabei vereint, sodass es dem Standesamt möglich ist, auch an diesem Ort den Brautpaaren die entscheidende Frage zu stellen.



Die Kapelle bietet Platz für bis zu 60 Personen. Der Zugang ist barrierefrei.

Die Möglichkeiten für einen Empfang im Anschluss sind gegeben.

Standesamtliche Trauungen sind von Anfang April bis Ende Oktober möglich.

Die Hedwigskapelle gehört zur Akademie am Tönsberg e.V. und wird als Raum für kulturelle Veranstaltungen, Bildungsangebote aber auch Gottesdienste genutzt.

Wichtiger Hinweis: Das Standesamt führt keine kirchliche Trauung durch!

Für weitere Informationen und Fragen zu den Buchungsmodalitäten, wenden Sie sich bitte an Nicole Bergmann unter folgender Emailadresse:

hedwigskapelle@akademie-am-toensberg.de

